



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Petition P404 "Unsere Zukunft unverpackt"

P195526

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an die Petentschaft.

Begründung

Das Anliegen der Petition des Mädchenparlaments - unnötiges Verpackungsmaterial an Schulen, im Handel und bei Restaurants zu vermeiden und das Angebot an unverpackten Gütern zu fördern - wird grundsätzlich vom Regierungsrat unterstützt. Im Kanton Basel-Stadt gibt es bereits viele gute Ansätze für die Abfallvermeidung. Bei der Weiterentwicklung werden die in der Petition geforderten Punkte, wie das Fördern von Mehrweggeschirr, das Sensibilisieren der Bevölkerung für Mehrwegprodukte, das Stärken der Unverpackt-Läden oder in Schulmensen die Vorbildfunktion des Kantons bei den Überlegungen und der Ausarbeitung mitberücksichtigt.

